

ANTONIO CABRERA RAMIREZ

ENSAYO DE COMPUTACIÓN

PARCIAL 4

NUTRICIÓN

Introducción

En este ensayo se tratará de transmitir los conocimientos necesarios para poder darles a conocer el como realizar presentaciones audio visuales y de diferenciar las herramientas para su realización, y para dar una buena representación de ella.

Una presentación audiovisual sirve para atraer la atención de la audiencia permitiendo exponer sobre una pantalla materiales (textos, sonidos, animaciones, imágenes fijas, imágenes en desplazamiento, fragmentos de vídeo.) con los que se puede documentar, ilustrar o reforzar nuestra exposición. Cada diapositiva puede integrar diferentes recursos multimedia: escrito, imágenes, animaciones, sonidos, gráficos, cintas, etcétera.

La interacción entre los diferentes recursos multimedia debería ser complementaria de manera que complementen la información haciéndola más comprensible al cliente. Una presentación es una historia, y como tal requiere tener una introducción, una trama y un final. Y que la trama sea coherente, agrupando de manera inteligente los temas que se tratan y sin saltar de un asunto a otro o hacer parones constantes para adicionar aclaraciones.

Desarrollo

Los elementos que debe incluir diferentes elementos multimedia: texto, imágenes, animaciones, sonidos, gráficos, películas, etc. La relación entre los diferentes elementos multimedia debe ser complementaria de forma que complementen la información haciéndola más comprensible al usuario.

Los elementos que podemos incorporar en una presentación son: fondo: Es muy importante la selección del fondo de las diapositivas dado que no debe en ningún caso dificultar la lectura de los textos o la visión de las imágenes que se incluyan en las mismas, Diseños predeterminados de PowerPoint: Temas. Nos permiten seleccionar con facilidad uno de los diseños que ofrece PowerPoint y personalizarlo mediante la selección de colores y fondo. Diseño original. Este diseño es creado por el usuario permite adaptarlo al máximo al contenido de la presentación. Puede incluir en el fondo imágenes, formas, etc.

Texto : Al integrar escrito en una diapositiva debemos considerar que:

El escrito debería ser precisamente visible por toda la audiencia aunque este alejada del punto de exposición. Por esto, es correcto usar fuentes de tipografía que contrasten con el fondo y de tamaño medio-grande. Presentar la información textual de manera esquematizada incluyendo solamente información importante para la exposición. Evitar sobrecargar la diapositiva con mucho escrito, se aconseja que no supere las 50 palabras. Usar las animaciones de escrito con precaución para que no interrumpan la lectura del mismo y la exposición de los contenidos. Imágenes y gráficos: Las imágenes que se integran en una diapositiva tienen la posibilidad de

ser fijas o animadas empero, en los dos casos, constantemente tienen que complementar la información textual haciéndola más comprensible, aportando información fundamental o haciendo más fácil la comprensión de los contenidos a grado visual. Los gráficos y diagramas resultan muy usados para representar las colaboraciones entre conceptos y su vinculación a grado visual. Los sonidos (locuciones, canción, narraciones,...) son incorporados en las diapositivas con diferentes fines: Insertar canción de fondo Insertar locuciones en una diapositiva o en un factor de la misma. Grabar locuciones para insertarlas en una diapositiva. Filmar una narración de los contenidos de la diapositiva. Esta elección es bastante adecuada una vez que la presentación va a ser vista individualmente ejemplificando, cuando se visita por Internet. PowerPoint admite diferentes tipos de archivos de película, entre los más usuales tenemos: avi, wmv, divx, aif y mpeg. El proceso a seguir para insertar una película es similar al seguido en la inserción de sonidos. Los hipervínculos permiten realizar enlaces entre los contenidos, rompiendo la estructura lineal de la presentación. Los hipervínculos pueden ser internos o externos. Hipervínculo interno. Cuando pulsando sobre una palabra o imagen podemos acceder a otra diapositiva de la presentación. Hipervínculo externo. Cuando a través del hipervínculo accedemos a una página web externa o a otro programa. Seleccionando la opción Archivo o página web existente.

Como conclusión los criterios de calidad : es la planificación de las diapositivas ,tener una buena planificación para un buen desarrollo de ella. También el tener una buena visibilidad del contenido Los colores de los diferentes elementos especialmente, texto y fondo, tienen que contrastar lo suficiente para que no se impida la lectura de su contenido.